
Marina Militare, fine appalto
pulizie:  70  licenziati,
presidio ad Augusta
Licenziati per fine appalto, a partire da oggi,  70 lavoratori
dell’appalto  delle  pulizie  e  sanificazione  della  Marina
Militare  della  Regione  Sicilia  che  interessa  i  lavoratori
delle basi di Augusta, Catania, Messina, Palermo, Agrigento.
Si tratta dei lavoratori Lamper, che sono adesso in presidio
davanti  alla  base  Terravecchia  di  Augusta.  Protestano  i
sindacati di categoria, che spiegano come “la gara per la
pulizia delle basi per il lotto 4 Regione Sicilia sia stata
indetta dalla Marina prevedendo una riduzione del budget, che
ha  comportato  da  parte  dell’aggiudicataria  BSF  s.r.l.  una
proposta  di  riduzione  del  40  %  dell’orario  di  lavoro  dei
lavoratori fermo restando il precedente carico di lavoro. Solo
dopo  un  energico  intervento  da  parte  delle  segreterie
nazionali di Filcams, Fisascat e Uiltucs, il Ministero della
difesa  ha  confermato  per  l’esercizio  finanziario  2020  il
medesimo  impegno  finanziario  della  precedente  gara,  dato
questo  che  sembrava  potesse  risolvere  il  problema
occupazionale,  ma  che  nei  fatti  ha  prodotto  seppur  il
mantenimento  delle  attuali”

Rada di Augusta, la bonifica
mai  completata:  Musumeci
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scrive  al  ministro
dell'Ambiente
Il  presidente  della  Regione  ha  scritto  al  ministro
dell’Ambiente, Sergio Costa, per la bonifica della rada di
Augusta,  opera  ancora  non  portata  a  termine.  “Il  governo
regionale attribuisce fondamentale importanza al completamento
degli interventi di bonifica ambientale dei siti di interesse
nazionale  dell’Isola”,  si  legge  nella  missiva  nella  quale
Musumeci si appella alla sensibilità del ministro “affinchè si
decida  finalmente  come  e  quando  intervenire  sui  sedimenti
della rada”.
Il governatore siciliano non nasconde la sua preoccupazione
per  le  condizioni  della  rada  di  Augusta,  “sulla  quale  il
ministero nel 2019 ha promosso ben tre riunioni del Tavolo
tecnico permanente per il riavvio delle attività di bonifica”.
Per questo ha rinnovato al ministro Costa la richiesta di
intervento, presso il dipartimento nazionale della Protezione
civile  e  il  ministero  dell’Economia  e  delle  finanze,  per
sbloccare  la  procedura  per  la  chiusura  della  contabilità
speciale già sollecitata con diverse note. “Ciò consentirà –
conclude Musumeci – il trasferimento alla Regione Siciliana
della  totalità  dei  fondi  residui,  ammontanti  a  circa  150
milioni di euro immediatamente utilizzabili, e la possibilità
di  procedere  nella  realizzazione  dei  numerosi  interventi
previsti a tutela dell’ambiente e della salute”.

Il pomodoro Pachino Igp alla

https://www.siracusaoggi.it/rada-di-augusta-la-bonifica-mai-completata-musumeci-scrive-al-ministro-dellambiente/
https://www.siracusaoggi.it/rada-di-augusta-la-bonifica-mai-completata-musumeci-scrive-al-ministro-dellambiente/
https://www.siracusaoggi.it/il-pomodoro-pachino-igp-alla-corte-di-joe-bastianich-per-il-my-selection-chef/


corte di Joe Bastianich per
il "My Selection Chef"
Tra le IGP e le DOP promosse oggi a Milano nell’ambito contest
“My Selection Chef” c’è anche il pomodoro di Pachino IGP. La
sfida,  dedicata  alla  valorizzazione  dei  prodotti
agroalimentari DOP e IGP italiani, è organizzata da Fondazione
Qualivita e OriGIn Italia con la collaborazione di McDonald’s
Italia e vede coinvolto anche il Pomodoro di Pachino IGP.
Il Consorzio ha fatto avere i suoi prodotti per consentire
agli oltre 60 studenti degli istituti alberghieri Carlo Porta
di Milano e Giovanni Falcone di Gallarate coinvolti nella gara
di realizzare il panino che sarà selezionato, tra gli altri,
anche  dall’imprenditore  nel  settore  della  ristorazione  Joe
Bastianich, in occasione del lancio della terza edizione di My
Selection, la linea di hamburger premium di McDonald’s che
prevedono l’utilizzo di materia prima italiana di qualità.
Il Consorzio di tutela del pomodoro di Pachino IGP è un ente
senza  scopo  di  lucro  riconosciuto  dal  Ministero  delle
Politiche  Agricole  pensato  per  valorizzare  e  tutelare  la
reputazione e il mercato dell’autentico pomodoro di Pachino e
difenderlo dai tentativi di contraffazione commerciale, per
mezzo di adeguate azioni legali, su scala nazionale e oltre.

Un  numero  anti-sporcaccioni:
abbandono  rifiuti,  a  Noto
denunce via whatsapp
Per beccare chi abbandona la spazzatura per strada e dare una
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mano alla Polizia Municipale, il Comune di Noto apre alle
segnalazioni  dei  cittadini.  Potranno  collaborare  per
denunciare abusi ed infrazioni riguardanti il conferimento dei
rifiuti. Attivato il numero whatsapp (3202989870) e la mail
igiene@comune.noto.sr.it. Si chiede di indicare la via o la
zona dove è stato notata la possibile infrazione. La Polizia
Municipale  e  gli  operatori  della  Roma  Costruzioni
interverranno per le verifiche e individuare il trasgressore,
provvedendo alla sanzione e alla denuncia.
Operazioni simili sono già partite in alcune vie del centro
urbano (via Ardigò, via Pestalozzi, via D’Acquisto e piazza
Platone)  ma  anche  in  zona  San  Corrado  di  Fuori.  Le
segnalazioni  devono  riguardare  presunte  infrazioni  nel
conferimento dei rifiuti, per le discariche ed i cumuli di
spazzatura  è  già  attivo  un  servizio  di  repressione  del
fenomeno.
“Se lavoriamo insieme – commenta il sindaco Corrado Bonfanti –
riusciremo a raggiungere un grande obiettivo che serve alla
nostra comunità e che serve a tutti noi”.Arginare l’inciviltà
e  beccare  chi  non  rispetta  le  regole  della  raccolta
differenziata: il Comune apre alle segnalazioni dei cittadini
e chiede loro di collaborare nel segnalare possibili abusi ed
infrazioni riguardanti il conferimento dei rifiuti.

Ponte  sull'Anapo,
consolidamento in corso: "due
piloni  e  soletta  per  la
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riapertura"
Procedono a ritmo serrato i lavori di consolidamento del ponte
sull’Anapo,  lungo  la  provinciale  45.  Venne  posto  sotto
sequestro a luglio scorso dalla Procura di Siracusa che ha
ritenuto sussistente il pericolo di crollo, per di più in
assenza di misure volte a interdire l’accesso ed il transito
nelle zone pericolanti. Da novembre operai a lavoro sui piloni
del ponte, la cui chiusura ha complicato i collegamenti con
Ferla e Cassaro.
Questa mattina, nuovo sopralluogo da parte del sindaco di
Ferla,  Michelangelo  Giansiracusa.  “Mi  ritengo  soddisfatto
dall’attuale  conduzione  dei  lavori.  Si  sta  rispettando  il
cronoprogramma  prospettato  all’avvio  dell’intervento.  Nello
specifico – dice Giansiracusa – sono stati consolidati già 4
dei 6 piloni del ponte. Rimane da terminare il consolidamento
della soletta superiore e gli ultimi due piloni”.

Noto.  La  protesta  degli
studenti  al  freddo,  il
sindaco  rassicura:
"provvederemo noi"
Il  sindaco  di  Noto,  Corrado  Bonfanti,  ha  rassicurato  gli
alunni dell’istituto superiore Matteo Raeli sulla questione
riscaldamenti non funzionanti. Li ha incontrati davanti alla
scalinata della basilica di San Nicolò, dove si erano riuniti
in simbolica protesta.”Ci siamo attivati immediatamente per
trovare una soluzione al problema: provvederemo come Comune
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all’acquisto  del  combustibile  per  il  funzionamento  dei
termosifoni nei plessi Pitagora, Carnilivari e Di Rudinì. Per
il plesso Raeli, stiamo velocizzando i passaggi per ottenere
l’allaccio alla rete del metano”.
Al Libero Consorzio di Siracusa, ente che ha competenza sugli
istituti  superiori,  il  sindaco  di  Noto  ha  chiesto
l’autorizzazione a procedere in supplenza, alla luce della
situazione  straordinaria  e  di  emergenza.  La  risposta  non
dovrebbe farsi attendere. “La protesta dei ragazzi è corretta
nella forma e nel contenuto: bisogna conoscere in tempo le
problematiche così da programmare con anticipo le iniziative
necessarie per risolverle. Sono stato messo a conoscenza solo
lo scorso venerdì di questa situazione e già oggi abbiamo
avviato  le  attività  necessarie  per  consentire  ai  nostri
studenti di frequentare luoghi adeguati alla loro formazione”.

Sarà  dunque  il  Comune,  come  già  successo  negli  anni
precedenti, ad occuparsi della fornitura di combustile per il
funzionamento dei riscaldamenti, anticipando di fatto la cifra
per l’acquisto per poi rivalersi sull’ex Provincia.

Palazzolo.  "Abbattiamo  il
bunker",  così  il  sindaco
annuncia  la  rimozione  del
bagno pubblico
Non  senza  ironia,  è  stato  ribattezzato  dal  sindaco  di
Palazzolo “bunker antiatomico”. Si tratta in realtà di un
bagno pubblico, da diversi lustri presente nel piazzale delle
poste e chiuso e vandalizzato. Adesso, il primo cittadino ha
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dato il via al procedimento che condurrà alla sua rimozione.
Il  primo  cittadino  di  Palazzolo  Acreide,  Salvo  Gallo,  lo
annuncia dai suoi canali social: “è venuta l’ora di abbattere
questo  bunker  antiatomico.  Avviata  la  procedura  per  la
rimozione”.
Per le sue forme invasive non è particolarmente amato. Meno
ancora per la sua limitata operatività. Così, al suo posto,
potrebbe presto sorgere una casa dell’acqua. E’ al momento una
ipotesi, perchè non è stato deciso cosa sostituirà quella
struttura.  “Di  qualcosa  di  utile  e  che  ci  permetterà  di
eliminare l’attuale bruttura e la sporcizia che si accumula
nella zona”, assicura Gallo.

Caretta  caretta  lasciata
morire  ad  Agnone,  la
denuncia:  "servono  pene
severe"
“Nella mattinata di ieri è stato ritrovato il corpo senza vita
di una caretta caretta, la tartaruga comune del Mare Nostrum.
Dopo essere stata ferita alla testa è stata lasciata morire
sull’arenile di Agnone Bagni. A ritrovare l’animale marino è
stata Ilaria Fagotto, della Lega Antispecista Italiana, che ha
anche  allertato  la  forestale”.  A  raccontare  l’accaduto  è
Rinaldo  Sidoli,  portavoce  di  Alleanza  Popolare  Ecologista
(Ape). “La tartaruga marina – spiega – non presenta segni di
predazione  sul  corpo.  È  evidente  che  la  sua  morte  è  da
ricondurre  all’azione  dell’uomo.  Pertanto  chiediamo  alle
autorità competenti di fare piena luce su quanto accaduto,
individuando  al  più  presto  l’autore  di  questo  atto  di
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bracconaggio.  Accanirsi  barbaramente  contro  una  creatura
innocua e indifesa è un gravissimo gesto di inciviltà che
evidenzia  la  pericolosità  sociale  dell’individuo.  Siamo
davanti a un vero e proprio crimine contro una specie già
minacciata dall’inquinamento delle microplastiche. Purtroppo
il nostro ordinamento non punisce adeguatamente chi si macchia
di simili reati. È purtroppo fermo da mesi il disegno di legge
DDL S. 1078 nella 2ª Commissione permanente (Giustizia) e
viene  fatto  ostruzionismo  anche  alla  legge  PDL  n.  847.
Entrambe  le  disposizioni  rafforzerebbero  le  tutele  per  i
nostri  amici  animali.  Ogni  giorno  assistiamo  a  barbarie
indicibili contro gli animali, non si può più aspettare”,
sollecita Sidoli.

Augusta.  Chiude  nel
pomeriggio  il  viadotto
Federico  II,  interventi  di
messa in sicurezza
Chiude al traffico il viadotto Federico II, ad Augusta. Le
condizioni del giunto di dilatazione centrale hanno destato
qualche preoccupazione. E dopo un primo intervento tampone
concluso ieri sera, i tecnici comunali tornano oggi a lavoro a
partire dalle 14. “Il giunto mantiene immutate le sue funzioni
meccaniche,  poiché  si  è  verificato  esclusivamente  un
deterioramento della copertura stessa”, rassicura l’assessore
alla Protezione Civile, Omar Pennisi.
Per ragioni di sicurezza, ieri sera sono state piazze delle
lastre in ferro per coprire il giunto. Una mossa temporanea,
per  garantire  nell’immediato  la  sicurezza  delle  auto  in
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transito.  Oggi  programmato  l’intervento  definitivo  per
realizzare  il  quale  sarà  necessario  chiudere  al  traffico
veicolare, in entrambi i sensi di marcia, il viadotto Federico
II.

Carnevale  a  Palazzolo
Acreide: "tre giorni di festa
in una edizione dedicata alla
pace"
Neanche il tempo di archiviare i festeggiamenti per il nuovo
anno che a Palazzolo Acreide è già tempo di accendere i motori
dell’organizzazione  del  carnevale  2020.  L’amministrazione
comunale  ha  pubblicato  i  bandi  per  il  concorso  dei  carri
allegorici, dei carri in miniatura e dei gruppi in maschera.
“Sarà un concentrato di tre giorni, tra sfilate e spettacoli,
momenti di spensieratezza e gastronomia come vuole la nostra
tradizione”, anticipa l’assessore Maurizio Aiello. “L’edizione
2020 è dedicata al tema attuale della pace- il motto sarà
Peace and love, perché saranno tre giorni (sabato 22, domenica
23  e  martedì  25)  per  sorridere  alla  vita,  abbracciarsi  e
condividere momenti di spensieratezza, nella frenesia di un
mondo che nel 2020 non riesce ancora a dire no a qualunque
tipo di guerra”.
Il bando non prevede novità rispetto al 2019 e per i carri
allegorici  che  parteciperanno  alle  sfilate.  Il  concorso
prevede sei premi, il primo da 12 mila euro. Dopo lo stop di
alcuni anni, torna il premio “Turi Rizza”. Tanti i momenti per
i bambini ma per il programma completo bisognerà aspettare
ancora qualche giorno.
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Per Palazzolo è un momento d’oro: le attenzioni delle tv, la
campagna per Dolce & Gabbana e presenze turistiche in costante
aumento. Un buon viatico per il Carnevale.


